
 

 

 

 

学校評価のための保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。 
 

保護者アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。学校評価は、教職員 

が行う自己評価と学校関係者評価（本校では学校運営協議会委員の方々が兼務）で行って 

います。これらに保護者の皆様の意見も加味するとさらに多様な見方で教育活動を分析 

することができますので、毎年２回ほどご協力をいただいております。今後も本校の 

子供たちの健やかな成長のために、保護者並びに関係者の皆様の建設的な貴重なご意見を大切にし

て学校教育活動の改善に努めてまいります。よろしくお願いいたします。 

（以下はｱﾝｹｰﾄ結果の A｢あてはまる｣､B｢ややあてはまる｣の肯定的意見をグラフ化したものです。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

勝田第三中学校 学校だより 第２０号  

令和 6年 10月 1７日（木）発行 

文責：校長 川上徹行 至誠 
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＜その他のご意見＞ 

・いつもお世話になっております。子育てしゃべり場カフェは大人向けですが、そちらに続いて子

ども向けの校内カフェを開設してはいかがでしょうか。放課後、週に 1 度、あるいは月に 1 度な

ど定期的にカフェを開くことで、希望する生徒が自由に出入りし、安心できる居場所として、また、

悩み事などがあれば誰かに話をすることができる場所になるとよいなと思います。 

・おかげ様で毎日安心して子供を学校に通わせていただいております。ありがとうございます。 

・バックネット裏から駐輪場までの道の雨の日の水溜りを埋めてほしい。そこで自転車を押し歩く

ために、毎回靴が濡れます。 

・家庭学習についてですが、自学ノート等の提出自体がない為か、特にやっていません。 

・学校で補修などして学校生活がさらに楽しめるような時間を設けて欲しい 

・学習面を強化していただきたい 

・公園で一部の 1,２年生の自転車を道路に広がってとめているなど、マナーの悪さが目立つ。 

・3 時間授業や新人戦等の日に給食がでないのは、ひたちなか市くらいなのはどうしてか疑問です。 

・授業を見る機会や教育活動を支援する機会がないのは残念です。 

・PTA は子どもたちのためになる支援をすることで学校とも子どもたちともよりよい関係がつくれ

ると思います。ぜひ授業や行事支援の機会を設けてください。 

・小学校とは違い、声かけが少ないように感じています。難しい年頃の子供ですが、日頃からのコミ

ュニケーションがないと何かあった時に相談することができないのかなと思います。 

・生徒は身の周りをキレイにする心が普段から身についていて、部活後部室前通路を掃除するのは

とても素晴らしいことですが、他の部活動の保護者が練習試合を観戦している所で清掃を始め土ホ

コリが舞っていても教職員は指導しない姿が見られました。日々生徒へ周りの人に対し思いやりの

心の指導をしていただいていると思いますが、教職員も周りへ対する思いやりの心のお手本をして

いただきたいと思います。ご指導よろしくお願いします。 

・先生（担任やそれ以外）に対する意見を生徒が発している時には、事実確認も含め真摯に対応して

もらいたいです。 

・子供が先生に対して『（物理的に）距離が近い』と言っていました。中学生は嫌がることなんじゃ
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ないかと思いますが、他の先生に伝えても流されてしまうと困っていました。 

・体育祭の種目について生徒の希望を聞いて欲しい。盛り上がりに欠ける。 

・昼休み中にボールの空気入れを設置してほしい。 

・定期考査の表紙、簡単別評価の点数表記など、5 教科でもう少し書式が揃うと見やすい。 

・楽しい学校生活ができていること、先生方に感謝です。 

 


